

# Editorial

---

Liebe Leserin, lieber Leser,

---

der PC sei ein Auslaufmodell, heißt es oft. Kommunikation und soziale Medien finden auf dem Smartphone statt, gesurft wird auf dem Tablet, gespielt auf der Konsole. Jedoch: Für die Büroarbeit ist der klassische Computer nach wie vor das Werkzeug der Wahl.

Softwareseitig fast schon Pflicht ist das Office-Paket aus Textverarbeitung, Tabellenkalkulation und Präsentationsprogramm. Das muss aber nicht zwingend von Microsoft kommen. Wir testen kostenlose Office-Pakete, die komplett im Browser laufen und sich auch mit langsamer und älterer Hardware zufriedengeben. Dazu stellen wir ein Office-Paket aus deutscher Schmiede und andere nützliche Büroprogramme vor.

Ab Seite 42 widmen wir uns der Masse an Rechnungen, Verträgen und anderen Dokumenten, gedruckt oder im Mailpostfach, privat oder geschäftlich. Wir testen einzelplatzgeeignete Dokumentenverwaltungsprogramme (DMS) und dazu passende Scanner. Wenn es dann doch mal Papier sein soll, helfen wir bei der Entscheidung für den richtigen Drucker.

Im letzten Teil geht es um unerlässliche und praktische Hardware. Besonders wichtig für die effiziente und angenehme Arbeit ist ein guter Monitor, vielleicht auch derer zwei. Wenn Sie über einen neuen Bildschirm mit mehr Platz oder besonders brillanter Farbdarstellung nachdenken, finden Sie ab Seite 80 Grundlagen und Tests als Entscheidungshilfe. Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und Ausprobieren.



Stefan Wischner

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen und Ausprobieren.